
          9 月 16 日（火）12:00 開会 

           川村会員 

会長の時間  川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今、地震があってドキッとしました。 

今日は新入会員の卓話ということで、千葉さん、佐藤

さんよろしくお願いいたします。 

14 日の日立市美術展覧会に千葉幹事に行ってもらい

ました。ありがとうございました。 

14，15 日で初めての体験をしてきました。稲刈りです。

操作がわからず、草も絡まり、散々な目に遭いました。

近所の農家のかたに助けていただき、農家のかたは、や

はり優しいなと感じました。 

田植えは 1日で終わるのに、稲刈りはなぜ 1 週間もか

かるのかと思いました。原因は、私の考えでは乾燥に時

間がかかることだと思います。なんとか早く出来ないか、

日立の工業会の知恵ですばやく乾燥できるようにして

いただきたいと思いました。小さな農家はとても喜ぶと

思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

幹事報告       千葉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第一分区親睦ゴルフ大会が 11月 15日（土）に決定

致しました。後ほどご案内いたします。 

 市民生活安全フェスティバルが、9月 27 日に行われ

ます。協賛しておりますので、参加出来るかたは参

加願います。 

 18 日、18 時から白山にて炉辺会合を開催します。

現在 19 名参加予定です。参加されるかたはご連絡

願います。 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会      弓野委員長 

 13，14 日にローターアクトの会議に出席してきまし

た。2017-2018年度ローターアクト全国大会の開催

が、プレゼン投票により茨城に決定しました。皆様

ご協力宜しくお願い致します。 

 

職業奉仕委員会      石川委員長 

 優良従業員の申し出が少ないので、皆様宜しくお願

い致します。締め切りは今月いっぱいです。 

 11月 18日に職場訪問があります。新入会員の佐藤

会員と千葉会員の会社にビデオ訪問予定です。 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 26年 09月 30日（火） 【プログラム】卓話 / 米山奨学会 

次 回 例 会：平成 26年 10月 07日（火） 【プログラム】卓話 / SAA委員会 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 

出席報告      須田委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

31名 20名 11名 74.07％ 6名 96.30％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX        川村会員 

 

 新入会員卓話よろしくお願いします。 

川崎会長・千葉幹事・小澤 興・川村昌弘・ 

山本忠安・石川國博・星 勝治・石川 悟・ 

池澤 健・須田 晃・鹿志村高道・信太克己・ 

弓野博司・小山高一・宮本尚彦・佐藤信彦・ 

千葉隆一・木本貴一・荒川浩信 

 先日は、何とかよかっぺまつりが開催されてよかっ

たです。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000 円 累計額 377,000円 

 
 
 
プログラム 
 

卓話 

新入会員卓話       千葉会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 こんにちは。少しでも早く自分を知っていただきた

いと思い、詳しい自己紹介をします。 

 生まれは昭和 46年で、今年 43 才になります。家族

は、妻と小 5の娘と小 1の息子の 4 人です。 

 会社は、（有）日立鋼建です。父が創業し 34 期目を

迎えます。 

 家を継ぐつもりは全くありませんでした。料理人に

なりたくて、宇都宮にある調理科がある学校に行き

ました。調理師免許も取得し、自分の夢であった料

理の道に進むことが出来ました。 

 社会に出ると、家を継がなくてよいのかと考えるよ

うになり、自分の考えで家に戻る決意をしました。 

 5 年ほどサッシメーカーの三協アルミに勤めてから

日立に戻って来ました。 

 知り合いが増えればと思い、25歳で日立青年会議所

に入所しました。15年在籍しました。人のつながり

のありがたさを感じるようになりました。 

 日立南 RCには、白土先輩の紹介で入会しました。 

 ご縁を大切に思いながら、ロータリー活動をしてい

けたらと思います。ありがとうございました。 

 

新入会員卓話        佐藤会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 こんにちは。今日に至るまでの話をさせていただき

たいと思います。 

 昭和 40年生まれで、出生時は 4800グラム超でした。 

 中学高校と水戸の学校に行きましたが、地元日立が

大好きで地元の友達と遊んでいました。 

 大学の頃、兄に実家を継がないと言われてしまいま

した。いろいろ悩みましたが、実家で自分の力を試

すこともありかなと思いまして、家を継ぐことにし

ました。 

 3 年間、外資系企業の営業を経験し、家に戻りまし

た。 

 畑違いの建設業の電気工事のことは全く分かりま

せんでした。会社の先輩にいろいろ教わり、資格を

取得し、なんとか頑張って今まで来ました。 

 戻ってきてから 23 年経ちますが、まわりの人達の

協力あってやっています。 

 日立青年会議所では、千葉会員と同期でした。 

 縁あって日立南 RC に入会することが出来ましたの

で、皆様から叱咤激励していただき、次の世代に伝

えていけるようなことが出来ればと思います。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


